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RogéRio CRuz diz que o  RastReamento 
do CânCeR de mama pReseRva vidas
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ainda estão aLtos: “vamos 
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responsabilidade 

do Governo: 
“Com dinheiro em 
caixa, as entregas 
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Caiado busCa finanCiamentos junto ao banCo 
mundial e bid para alavanCar CresCimento de Goiás

Governador e auxiliares se reuniram nesta quinta-feira com representantes das 
instituições financeiras em Washington, nos Estados Unidos. Projetos focam 

no investimento em infraestrutura, transporte público e tecnologia digital
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em bonfInópoLIS

Daniel Vilela destaca responsabilidade do Governo: 
“Com dinheiro em caixa, as entregas acontecem”

o governador em 
exercício Daniel 
Vilela destacou a 

responsabilidade do Go-
verno de Goiás ao inves-
tir o dinheiro público em 
obras que só são executa-
das após minucioso estu-
do técnico e com recursos 
previamente garantidos. 
“Com dinheiro em caixa 
e seriedade na gestão, as 
entregas acontecem”, disse, 
nesta quinta-feira (31/08) 
em Bonfinópolis, durante 
agenda que contou com 
vistoria da ampliação de 
escola da rede estadual e 
homenagem na Câmara de 
Vereadores do município.

“Todas as ações contam 
com a lisura e transparên-
cia necessárias. Somen-
te após cumprir todas as 
etapas, os projetos são 
autorizados pelo governo 
e anunciado à população”, 
ressaltou o governador em 
exercício ao lembrar as di-

retrizes adotadas pelo go-
vernador Ronaldo Caiado, 
que garantem o total res-
peito ao dinheiro público. 

Daniel vistoriou as 
obras de ampliação do 
Centro de Ensino em Pe-
ríodo Integral Presidente 
Castelo Branco, em Bonfi-
nópolis, onde foi recebido 
por alunos e servidores 
da unidade escolar. Além 
de uma nova quadra, são 
construídas novas salas 
de aula, laboratórios, co-
zinha e refeitório. A estru-
tura já existente também 
passa por uma ampla re-
forma. A unidade tem 210 
alunos, que frequentam 
as aulas em período in-
tegral, das 7h30 às 17h. 
A conclusão está prevista 
para daqui 120 dias.

O governador em exer-
cício também falou sobre 
outra importante obra 
para a região que é a du-
plicação da GO-010, com 

trechos que ligam o Jardim 
das Oliveiras, em Goiânia, 
ao trevo com a GO-415, em 
Senador Canedo; e outro 
que ligará Senador Cane-
do à Vianópolis. “Quantas 
vezes estas obras foram 
prometidas e, na prática, 
nunca saíram do papel?”, 
questionou Daniel. “Con-
cluí-las é uma missão do 
governador Ronaldo Caia-
do”, disse ao confirmar 
que o governo estadual 

deu início aos estudos 
para duplicação da rodo-
via que liga Bonfinópolis 
à Vianópolis. “Facilitará e 
muito o escoamento da 
produção agrícola nesta 
região da ‘estrada de fer-
ro’”, ressaltou.

Já em sessão especial 
na Câmara de Vereadores, 
Daniel Vilela recebeu o 
título de cidadão bonfino-
polino. O projeto de lei que 
destinou a homenagem 

foi apresentado pelo pre-
sidente da Câmara, Eder 
Fernandes, e pelo verea-
dor Vitor Ricardo “Tenham 
certeza de que, ao receber 

este título, me sinto ain-
da mais determinado a 
contribuir com o desen-
volvimento desta cidade”, 
disse Daniel Vilela. 

Governador em exercício vistoriou 
obra de colégio em tempo integral em 
Bonfinópolis e recebeu título de cidadão 
da Câmara de Vereadores do município 
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O governador em exercício Daniel Vilela vistoria obra de ampliação do 
Centro de Ensino em Período Integral Presidente Castelo Branco, em 

Bonfinópolis e recebe homenagem da Câmara de Vereadores 

Maior palco do esporte 
goiano, o Estádio Serra 
Dourada vai aliar em seu 
espaço: futebol, entrete-
nimento, comércio e ad-
ministração pública. Isso 
porque o Governo de Goi-
ás, gestor do local, prepara 
um projeto de revitaliza-
ção completa do estádio. 
A explicação foi dada pelo 
governador em exercício, 
Daniel Vilela, em entrevis-
ta ao programa Balanço 
Geral, da Record TV Goiás, 
nesta quinta-feira (31/08). 
É ele quem lidera o grupo 
de trabalho designado 
pelo governador Ronal-
do Caiado para tratativas 
sobre a praça. As Secre-
tarias de Esporte e La-
zer (Seel), Administração 

(Sead), Geral de Governo 
(SGG), a Goiás Parcerias e 
a Procuradoria-Geral do 
Estado (PGE) integram o 
planejamento. 

“Nossa ideia é trans-
formá-lo em um local de 
uso diário, que dê fluxo de 
pessoas, que tenha restau-
rantes, lojas, uma série de 
serviços, que a gente possa 
levar grande parte dos ser-
vidores públicos do Estado 
que estão em locais aluga-
dos e criar uma condição 
de trabalho lá também, 
já que está ao lado da 
Prefeitura de Goiânia, da 
Assembleia Legislativa e 
do Ministério Público Fe-
deral. O objetivo é criar 
ali uma praça que vai ter 
vida 24 horas por dia”, ex-

plicou Daniel Vilela.
Em seu ponto de vista, 

a ausência do estádio na 
lista de sedes da Copa do 
Mundo de Futebol mas-
culino de 2014 foi evento 

“trágico e mortal” para o 
Serra Dourada, que com-
pletou 48 anos em março. 
Daniel destacou que hoje 
há uma tendência dos clu-
bes de terem suas próprias 

arenas, menores, com cus-
to também menor. “Nesse 
sentido, o governador Ro-
naldo Caiado determinou 
que a gente possa, através 
de um projeto de conces-
são, revitalizar o Serra e 
torná-lo uma praça refe-
rência de entretenimento 
para os goianos”, disse. 

Toda a área será revitali-
zada. “O espaço externo do 
Serra Dourada é algo que 
nenhum estádio do Brasil 
tem. Tanto do ponto de vis-
ta arquitetônico, quanto de 
engenharia. E é uma estru-
tura muito bem-feita. No 
entanto, vamos focar em 
criar uma acústica mais 
adequada. Goiânia tem 
um problema para fa-
zer grandes eventos por 

causa de uma questão de 
volume mesmo. Ali é uma 
região adensada para re-
sidências e a gente pre-
cisa se adequar a isso”, 
projetou Daniel.

Trindade
Durante a entrevista, 

Daniel Vilela destacou 
também os serviços exe-
cutados pelo Governo de 
Goiás no município de 
Trindade, ao ser convidado 
pelo apresentador Oloares 
Ferreira para participar do 
Balanço Geral nos Bair-
ros, no próximo sábado 
(02/09), na Capital da Fé. 
“O governo está bastante 
presente na cidade, vocês 
vão poder perceber isso no 
sábado”, garantiu Daniel.
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Daniel diz que determinação do governador Ronaldo 
Caiado é para revitalizar o Serra Dourada e torná-lo uma 
praça referência de entretenimento para os goianos

Estádio Serra Dourada será revitalizado e terá “vida 24 horas”, diz Daniel 
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Governador busca financiamentos junto ao Banco 
Mundial e BID para alavancar crescimento de Goiás

em busca de novos fi-
nanciamentos para 
Goiás, o governador 

Ronaldo Caiado esteve nes-
ta quinta-feira (31/08) nas 
sedes de duas instituições 
financeiras em Washington, 
nos Estados Unidos: o Banco 
Mundial (Bird) e o Banco In-
teramericano de Desenvol-
vimento (BID). “As propostas 
que estamos apresentando 
são para ampliar cada vez 
mais os investimentos do 
Estado, principalmente na 
área de infraestrutura – 
como rodovias – e de tec-
nologia digital, necessárias 
para desenvolver Goiás”, 
destacou Caiado. 

O governador estava 
acompanhado pelo secre-
tário-geral de Governo, 
Adriano da Rocha Lima; e 
o presidente da Agência 
Goiana de Infraestrutura 
e Transportes (Goinfra), 

Lucas Vissotto. O Banco 
Mundial é uma instituição 
financeira que concede 
empréstimos a países em 
desenvolvimento, sendo 
a principal instituição do 
tipo no mundo, com atu-
ação junto à Organização 
das Nações Unidas (ONU) 
e fóruns internacionais 
como o G20. Na mesma 
linha, o BID atua com o 
propósito de financiar 
projetos de desenvolvi-
mento econômico, social 
e institucional e promover 
a integração comercial na 
América Latina e Caribe. 

Infraestrutura 
No Banco Mundial, o 

governador apresentou 
uma prévia da carta con-
sulta com quatro projetos 
para a recuperação de 
mais de 1 mil quilôme-
tros de estradas e rodo-

vias, aquisição de ônibus 
escolares e reformulação 
do transporte público de 
Goiânia – com reforma dos 
terminais e plataformas do 
Eixo Anhanguera e aquisi-
ção de uma frota de ôni-
bus elétricos. 

A proposta contempla os 
projetos Restauração Sus-
tentável da Malha Rodovi-
ária (Crema), com custo de 
US$ 282 milhões (com US$ 
56,4 milhões de contrapar-
tida do Estado); Rodovias 
em harmonia com meio 
ambiente, orçado em US$ 
12 milhões (mais US$ 2,4 
milhão de contrapartida); 
Mobilidade na Educação, 
no valor de US$ 9,6 mi-
lhões (US$ 1,9 milhão de 

contrapartida); e o Corre-
dor Verde Nova Anhangue-
ra, no valor de US$ 118,3 
milhões (US$ 23,6 milhões 
de contrapartida). 

No total, os projetos 
apresentados pelo Governo 
de Goiás aos representantes 
do Banco Mundial somam 
US$ 422 milhões para in-
vestimentos, com previsão 
de US$ 337,6 milhões de 
empréstimo pela instituição 
financeira e US$ 84,4 mi-
lhões de contrapartida do 
Tesouro Estadual. 

Transformação 
digital 

Já no BID a equipe do Go-
verno de Goiás apresentou 

dois projetos para a trans-
formação digital. Um deles 
é o programa G.O.I.Á.S, que 
tem por finalidade alavan-
car a competitividade do Es-
tado por meio de Centro de 
Tecnologia da Informação 
(CTI) para desenvolvimento 
sustentável e inclusivo. A 
meta é fortalecer o capital 
humano para o trabalho do 
futuro com foco em tecno-
logia e promover a trans-
formação digital e inovação 
em gestão pública para fa-
cilitar o acesso do cidadão 
e reduzir o custo da pres-
tação de serviço. A previsão 
de custo do programa é de 
US$ 150 milhões, com US$ 
35 milhões de contraparti-
da do Tesouro Estadual. 

A segunda proposta é o 
Programa de Moderniza-
ção da Gestão Fiscal (Pro-
Fisco). Ele está dividido 
nos eixos Gestão Fazendá-
ria e Transparência Fiscal, 
com custo de US$ 68,6 
milhões; Administração 
Tributária e Contencioso 
Fiscal, orçado em US$ 25,3 
milhões; Administração Fi-
nanceira e Gasto Público, 
com custo de US$ 18,3 mi-
lhões; Gestão Jurídica dos 
Assuntos Fiscais, avaliado 
em US$ 4,6 milhões, e Ges-
tão do Projeto, no valor de 
US$ 1,5 milhão. O ProFisco 
prevê investimento de US$ 
118,5 milhões, sendo US$ 
11,85 milhões de contra-
partida do Estado. 

Caiado e auxiliares se reuniram nesta 
quinta-feira com representantes 
das instituições financeiras em 
Washington, nos estados Unidos. 
Projetos focam no investimento 
em infraestrutura, transporte 
público e tecnologia digital
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Ronaldo Caiado participa de reuniões no Banco Mundial e no BID para apresentar projetos de investimentos em Goiás  

O governador Ronaldo 
Caiado voltou a criticar o 
estudo do Instituto de Pes-
quisa Econômica Aplicada 
(Ipea) ao destacar que o 
levantamento, realizado 
para demonstrar efeitos 
positivos da Reforma Tri-
butária, se ancora em uma 
série de hipóteses simplifi-
cadoras e, portanto, pou-
co realista para derivar os 
seus resultados. “A total 
falta de aderência com a 
realidade não contribui 
para a discussão da re-
forma tributária”, garantiu 
Caiado em artigo publi-
cado nesta quinta-feira 
(31/08) no site Poder 360.

Ao explicar que é ape-
gado aos impactos reais 
das políticas públicas e 
não a modelos que preve-
em de tudo, o governador 

de Goiás questionou os 
métodos do estudo por 
colocar em patamar de 
igualdade municípios que 
vivem realidades distintas.  
“O Brasil real não está sub-
metido a modelos esta-
tísticos que excluem tudo 
que causa ruído no resul-
tado pretendido. Firulas 
acadêmicas não são capa-
zes de dar um certificado 
de ciência ao mais puro 
achismo”, reforçou Caiado. 

Dentre outras fontes, 
o estudo do Ipea utiliza a 
Pesquisa de Orçamentos 
Familiares (POF), do Ins-
tituto Brasileiro de Geo-
grafia e Estatística (IBGE), 
para as suas conclusões. 
No entanto, Caiado ressal-
ta que essa base de dados 
não é representativa para 
os municípios. “Ao adotá-la, 

os pesquisadores igualam 
Goiânia, capital do meu 
estado, a Cavalcante, que 
tem o menor patamar de 
desenvolvimento humano 
de Goiás. Será mesmo que 
a demanda por bens e ser-
viços nessas cidades segue 
o mesmo padrão?”, ques-

tionou o governador, que 
classifica o estudo como 
uma  “desconexão comple-
ta com a realidade”. 

Outro ponto que o che-
fe do Executivo goiano 
levanta dúvidas é com re-
lação a expansão do Pro-
duto Interno Bruto (PIB) do 

país. “Adotam estratégias 
bem otimistas. A pesquisa 
supõe que o Brasil cres-
cerá, anualmente, a taxas 
de 1,5% ou 2,5% ao ano. 
Para se ter uma ideia, um 
crescimento de 2,5% pra-
ticamente dobraria o PIB 
nacional em 30 anos. Isso 
nunca foi registrado na 
história econômica nacio-
nal. Com tamanho cresci-
mento, qualquer desenho 
de reforma tributária gera-
rá ganhos”, explica Caiado.

Ao citar um trecho do 
levantamento, o governa-
dor ainda explicou que o 
estudo considera a receita 
dos entes federados como 
uma só, como se estados e 
municípios compartilhas-
sem a arrecadação. “Em ou-
tras palavras, a receita do 
estado pode até despen-

car, mas se os municípios 
que compõem a unidade 
da federação aumentarem, 
então teremos um estado 
ganhador. Pergunto: os 
municípios assumirão as 
despesas obrigatórias dos 
estados que terão frus-
tração de receita?”, argu-
mentou Caiado. 

Ao finalizar o texto da 
publicação, o governador 
foi enfático ao destacar 
que a falta de aderência 
com a realidade não con-
tribui para a discussão da 
Reforma Tributária. “O azar 
de quem busca impor au-
toridade acadêmica no 
grito é que as pessoas cos-
tumam formar suas opini-
ões a partir do conteúdo 
produzido pelos artigos e 
não pelos títulos das ma-
térias jornalísticas”. 
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Em texto assinado para o site Poder 360, governador destaca que levanta-
mento do Ipea realizado para demonstrar efeitos positivos da reforma se 
ancora em hipóteses simplificadas e fora da realidade do Brasil

Em artigo, Caiado afirma que estudo sobre Reforma 
Tributária é “desconexão completa da realidade”
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saúde

Rogério Cruz diz que o  rastreamento 
do câncer de mama preserva vidas

Priorizando a promo-
ção da saúde das 
mulheres, o prefeito 

Rogério Cruz participou, 
nesta quinta-feira (31/8), 
da conclusão da capaci-
tação de profissionais de 
saúde do município para a 
detecção precoce do cân-
cer de mama. O evento, 
que ocorreu no Hospital e 
Maternidade Dona Iris, con-
tou com a participação de 
médicos e enfermeiros que 
participaram da formação, 
da primeira-dama Thelma 
Cruz e do secretário munici-
pal, Durval Pedroso.

A capacitação, segundo 
o prefeito Rogério, reforça 
o compromisso da atual 
gestão municipal com o 
Goiânia Sempre Rosa, pro-
grama lançado nesta ges-
tão que garante o acesso 

das mulheres aos serviços 
de saúde. “A partir dessa 
iniciativa, a nossa rede de 
acolhimento contará com 
mais 40 profissionais ap-
tos a identificar possíveis 
casos da doença”, disse.

A capacitação foi direcio-
nada a médicos, enfermei-
ros e Agentes Comunitários 
de Saúde (ACS). O ciclo visa 
aprimorar os protocolos e 
agilizar o acesso a exames 
fundamentais, como a ma-
mografia e ultrassonografia 
de mama. Com a formação, 
100% da rede de Goiânia 
está preparada para o diag-
nóstico do câncer.

O evento foi marcado 
pela defesa do Sistema 
Único de Saúde (SUS), 
um dos sistemas públicos 
mais robustos e inclusi-
vos do mundo. Rogério 

Cruz compartilhou com 
os formandos o processo 
de tratamento e cura da 
doença vivenciada por 
sua mãe, Marizes Cruz.

“Ela foi diagnosticada 
com câncer de mama ainda 
no início da doença e pas-
sou pelo tratamento. Com 
o apoio de profissionais 
como vocês, ela foi cura-
da. Por isso, é motivo de 
orgulho participar desse 

momento que prepara as 
pessoas para cuidar das 
pessoas” disse. “E tudo 
isso é possível porque 
temos um sistema único 
de saúde abrangente e 
robusto, que se fortalece 
a cada dia”, acrescentou.

Secretário de Saúde da 
capital, Durval Pedroso 
também defendeu o SUS 
e as ações desenvolvidas 
pela Prefeitura de Goiânia 

para melhorar os servi-
ços de Atenção Primária. 
A primeira-dama Thelma 
Cruz comentou sobre os 
resultados conquistados 
no programa Goiânia Sem-
pre Rosa, como a capaci-
tação dos profissionais, 
e reforçou a importância 
dos “trabalhos sociais para 
ampliar a rede de proteção 
à saúde das mulheres”.

A melhoria do sistema 

público de saúde também 
foi defendida pelo médi-
co Ivo Santos Souza, que 
atua na USF Vila Mutirão e 
participou da formação. “A 
capacitação foi muito es-
clarecedora e Goiânia está 
sendo pioneira no rastrea-
mento do câncer de mama 
a partir dos 40 anos. Isso 
é um marco para quem 
defende saúde pública de 
qualidade”, disse.

evento no Hospital e maternidade 
dona Iris nesta quinta-feira (31/8), 
marcou o início de um projeto pioneiro 
no brasil para rastreamento da 
doença a partir dos 40 anos. Projeto 
integra o Goiânia sempre rosa, 
programa lançado nesta gestão
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Prefeito Rogério Cruz destaca pioneirismo de Goiânia em antecipar rastreamento do câncer de mama a partir dos 40 anos: prefeitura 
conclui mais um ciclo de capacitação para que profissionais do município possam identificar precocemente possíveis casos da doença 

O prefeito Rogério Cruz 
vistoriou na tarde desta 
quinta-feira (31/8) mais 
seis obras de infraestru-
tura em várias regiões da 
Capital, e concluiu, ao final 
do giro, que os serviços 
avançam de forma signifi-
cativa, conforme cronogra-
ma traçado pela Secretaria 
Municipal de Infraestrutu-
ra Urbana (Seinfra). “Não 
iniciamos obras sem pla-
nejamento e sem a certeza 
de que serão entregues à 
população”, pontuou.

A vistoria começou 
pela pista de skate do 
espaço Ambiente Skate 
Shop, localizado na Rua 
113-B, no Setor Sul, que 
foi revitalizada.

Ao fazer uso da palavra, 
Rogério Cruz cumprimen-
tou o ativista do skate Da-
niel Atassio, que levantou 
a necessidade de revitali-
zação do espaço público. 

“Esta é a primeira pista de 
skate de Goiânia, e o pro-
cesso de recuperação con-
tou com a participação dos 
esportistas, com o apoio 
da Prefeitura. Agora o lo-
cal conta com iluminação 
de LED. É um pedido que 
foi realizado”, afirmou o 
prefeito. “Foi uma parceria 
perfeita”, disse Atassio, ati-
vista do skate.

Ao avaliar o ganho 
urbanístico com a revi-
talização do espaço, o 
secretário municipal dos 
Esportes, Danilo Rabelo, 
afirmou que os esportis-
tas e comunidade ganham 
com o novo espaço de la-
zer e convivência. “Como 
eu falo sempre, na gestão 
do prefeito Rogério espor-
te não é custo, mas sim 
investimento. A primeira 
pista de skate da Capital 
foi reformada com o apoio 
da Prefeitura, comunidade 

e empresários, e ainda vai 
contar com outras melho-
rias”, pontuou.

Titular da Seinfra, De-
nes Pereira destacou que 
Rogério Cruz tem traba-
lhado em todas as áreas 
da administração e que 
não seria diferente com 
o esporte, e relatou que 
quando levou a demanda 
ao prefeito, inclusive mos-
trando fotos do espaço pú-

blico, imediatamente ele 
determinou a recuperação 
da pista e de todo espaço 
público”, frisou.

O segundo ponto vis-
toriado pelo prefeito e 
comitiva foi a obra de 
recapeamento da via co-
nhecida como Viela do 
INSS, que margeia a sede 
do órgão público federal, 
na Avenida Goiás, que 
passa a contar com ilumi-

nação de LED, garantindo 
mais segurança no local.

A comitiva também 
vistoriou obras de reca-
peamento na Rua Vitória 
Régia, no Setor Urias Ma-
galhães, e de drenagem 
na Rua Belo Horizonte, 
concretagem e constru-
ção dos pilares do espaço 
Arena Multiuso e na Ave-
nida Vera Cruz, que está 
sendo recapeada, no Jar-
dim Guanabara.

Empresária com estabe-
lecimento situado na Rua 
Belo Horizonte, Cory Antu-
nes Benevides deu boas-
-vindas às obras de drena-
gem na via, porque, a partir 
de agora, não haverá mais 
alagamentos no período 
chuvoso. “Ainda bem que 
essa obra veio para evitar 
transtornos a comercian-
tes e moradores do Guana-
bara e região. Acabou uma 
espera de mais de 35 anos”, 

comemora Benevides.
As obras de drenagem 

na Avenida H, sob a Ave-
nida Jamel Cecílio, no Jar-
dim Goiás, também foram 
vistoriadas. Objetivo é 
acabar com os alagamen-
tos que ocorrem todos os 
anos, no período de chu-
vas, nas vias próximas ao 
viaduto, que alcançam as 
ruas 14, 12-A e 1, até o 
Córrego Botafogo.

Com previsão de conclu-
são de 120 dias, conforme 
a Seinfra, o investimento 
estimado é de quase R$ 5 
milhões, com serviços que 
incluem a substituição de 
toda a rede de drenagem e 
a reconstrução do asfalto. 
Ao todo, serão construídos 
2.155,64 metros lineares 
de galerias de águas plu-
viais e 6.801,71 metros 
quadrados de asfalto. A 
previsão de conclusão dos 
trabalhos é de 120 dias.
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Comitiva começou visitas pelo espaço Ambiente Skate Shop, no 
Setor Sul, passando pelo Centro, Urias Magalhães e Guanabara

“Não iniciamos obras sem planejamento e sem a certeza de que serão 
entregues à população”, diz prefeito em nova rodada de vistorias
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DJ EDson E McMElt 
thE town

Inspirado no The Town, festival 
de música que terá sua primeira 
edição agora em setembro, em 

São Paulo, o McDonald’s da 
avenida Jamel Cecílio, no setor 

Jardim Goiás, vai receber, nesta 
sexta-feira (01), a partir das 20h, 

o DJ Edson, que promete tocar 
uma playlist recheada de bandas 

que estarão no evento. Os clientes 
podem aproveitar o clima para 

experimentar o McMelt The Town, 
o sanduíche oficial do evento criado 
para celebrar a parceria das marcas 

e levar o gostinho do festival para 
todo o Brasil, que tem hambúrguer 
de carne 100% bovina, onion rings 
crocantes e molho lácteo cremoso 
sabor cheddar em um pão escuro 
com gergelim. Uma explosão de 
sensações que só o McDonald ‘s 

consegue proporcionar em um 
festival de música.

Boali Goiânia
Boali Goiânia lança menu de 

café da manhã e seis novas 
opções de sanduíches. A Boali 

Goiânia está com novo horário de 
funcionamento e novidades no 

cardápio. Agora, a unidade situada 
no Metropolitan Mall abre para 
o café da manhã, às 7h30, com 
opções de omeletes, tapiocas, 

tostex, sanduíches naturais, 
inclusive vegetarianas e veganas, 

além de chás, sucos naturais, 
cappuccino e café com grãos da 

Muy, torrefação de cafés especiais 
com sede na capital.

BanDinha DE Rock
A banda se apresenta na sexta-feira 

(1º), às 22h30, com interpretações 
de clássicos de artistas como Elvis 

Presley, Nirvana, Rage Against 
The Machine, Slipknot, Metallica, 

Raimundos, Barão Vermelho e 
muito mais. A Bandinha de Rock 

é a atração do Lowbrow Lab 
Arte & Boteco na sexta-feira (1º). 

Com um repertório repleto de 
bandas nacionais e internacionais, 

o show terá início às 22h30. 
A Bandinha de Rock é formada por 
Fábio Batista (voz e violão), Rafael 

Guaracy (guitarra), Daniel Lupo 
(bateria) e Guilherme Tiguíle (baixo). 

Tim-Tim - A sommelière Emília 
Carvalho, d’A Kombi do Vinho, recebeu 
na última semana convidados em 
uma noite de degustação de vinhos 
argentinos da vinícola boutique Laureano 
Gomèz, situada em Tunuyán, Mendoza. 
E para apresentar o que de melhor tem 
a bebida, o próprio enólogo Laureano 
Gomèz, e seus filhos, Ari e Augusto, 
estiveram presentes na ocasião. Além da 
sommelière e presidente da Associação 
Brasileira de Sommeliers - Seção 
Goiás (ABS-GO), Letticiae Bittencourt, 
estiveram no jantar harmonizado os 
jornalistas Elysia Cardoso, Handerson 
Pancieri, Naiara Gonçalves e Kadu Faria. 
Na foto Ari Gomèz, Augusto Gomèz, 
Elysia Cardos e Kadu Faria. 

Aviação - Os empresários 
goianos Rodrigo Neiva, 
Romeu Neiva, Marcos 
Alberto Campos, 
sócios do Antares Polo 
Aeronáutico; Oswaldo 
Zilli, sócio-fundador do 
Grupo Transzilli; e Marcos 
Bernardo Campos, também 
sócio-empreendedor 
do Antares, marcaram 
presença na maior feira de 
aviação da América Latina, 
a Labace 2023, realizada 
neste mês de agosto na 
capital paulista.

Gênios da Atualidade - A arquiteta goiana Kamilla Santana  foi uma 
das participantes da premiação “Gênios da Atualidade 2023”. Kamilla 
usou um vestido em alta costura assinado pela renomada estilista 
Maísa Gouveia, os acessórios em pedras naturais da Erica Braga, 
sandália da Caliandra Shoes, e contou com a consultoria de imagem da 
Camilla Durante.

Sessão extra - Após sucesso nas vendas Rodrigo 
Marques abre sessão extra no domingo (03/09) em 
Goiânia. O humorista realiza o show “Estamos Vivos” no 
dia 1º, no Teatro São Francisco em Anápolis, e no dia 2 e 3 
com sessão extra na capital, no Teatro Goiânia.
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Festival Gyn Roots
Goiás vai receber um festival inédito que reúne reggae, 
trap, good vibes e muita música. O Gyn Roots reúne no 

dia 20 de outubro, grandes nomes do cenário musical 
brasileiro. Entre as atrações confirmadas estão:  Ponto 

de Equilíbrio; Maskavo; Planta e Raiz e Delacruz.
As vendas serão iniciadas nesta quarta-feira (30 de 

agosto) por meio do portal bilheteriadigital.com ou em 
pontos físicos (Flávios Calçados do Goiânia Shopping e 

Flamboyant Shopping).
“Gyn Roots surge em Goiânia para inovar o meio 

do entretenimento trazendo uma vibe jamais vista.  
Prepare-se para uma jornada enriquecedora e autêntica, 

onde exploraremos as raízes culturais e musicais. 
Junte-se a nós para celebrar a simplicidade e a sabedoria 

das tradições passadas, enquanto mergulhamos em 
discussões, performances e experiências que nos 

reconectam com o passado e nos inspiram no presente. 
Este é um convite para reacender nossa ligação com 
o que é verdadeiramente essencial. Esperamos você 

para compartilhar essa experiência única de resgate das 
nossas origens”, afirma a organização do evento.

amaRê Fashion
Com intuito de fomentar o mercado da moda goiana, 
a Amarê Fashion - Semana da Moda Goiana realizará 

cerca de 250 encontros entre empresas âncoras 
de médio e grande porte (compradoras) e micro e 
pequenas empresas (fornecedoras). A proposta de 
promover a Rodada de Negócios foi pensada pelo 
Sebrae Goiás, que estima movimentar com esses 

encontros cerca de R$ 30 milhões em comercialização 
nos dias 30 e 31 de agosto e 01 de setembro, no Centro 

Cultural Oscar Niemeyer, em Goiânia. 
Das 14h às 19h, no terceiro andar do prédio da 
Biblioteca, 27 empresas âncoras compradoras 

nacionais e internacionais vão estar em contato com 
47 pequenos negócios goianos em busca de efetivar a 

comercialização de moda masculina, feminina, infantil, 
praia, calçados e acessórios. Entre as grandes empresas, 
11 são internacionais, oriundas da África, Chile, Holanda 

e Reino Unido. E as 16 empresas nacionais são do Rio de 
Janeiro, Minas Gerais, São Paulo, Bahia, Rio Grande do 

Sul, Acre, Pernambuco, Espírito Santo e Distrito Federal.

evento exclusivo 
paRa coRRetoRes 

Um grande evento exclusivo para profissionais 
do mercado imobiliário promete agitar a região 

do Entorno do DF. No próximo dia 31, a partir das 
16h, os diretores da Plano Urbano Construtora 

recebem no espaço Celebrar, em Valparaíso, cerca 
de 120 corretores de imóveis, para o meeting de 

pré-lançamento do Casas do Vale, uma das etapas 
do Reserva do Vale, um mega empreendimento 

que está sendo construído na região do Entorno 
e que trabalha com o conceito de cidade criativa. 
Ao todo, serão 52 casas, térreas ou sobrados, que 

terão até 3 opções de fachadas e também opções de 
personalização para a área gourmet e a piscina.

Grupo 10 cordas - O 
Grupo 10 Cordas realiza 
vem realizando shows 
gratuitos pelo interior 
de Goiás com patrocínio 
do Milhão Ingredientes, 
por meio da Lei Goyazes, 
Programa de Incentivo 
à Cultura do Estado 
de Goiás. As próximas 
apresentações serão 
no dia 2 de setembro 
(sábado), no Anfiteatro 
Municipal Cantor Leandro, 
em Aparecida de Goiânia; 
e no dia 8 de outubro, na 
Praça da Igreja Matriz São 
Geraldo, em Goianira.

Inauguração - A Magnólia Papelaria, 
franquia de papelaria organizacional, inaugura 
neste sábado (02), às 11h, o novo quiosque 
no Shopping Sul, localizado em Valparaíso 
de Goiás.  O novo empreendimento estará 
estrategicamente posicionado na frente das 
lojas Kopenhagen e Hi Happy, garantindo 
fácil acesso aos clientes que buscam 
produtos funcionais e cheios de estilo. “Estou 
emocionada em trazer a Magnólia Papelaria 
para o Shopping Sul em Valparaíso de Goiás. 
Nossos produtos são pensados para tornar a 
vida das pessoas mais organizada e produtiva, 
e tenho certeza de que a comunidade local 
vai adorar”, reforça a empresária e franqueada 
Fernanda Sales.

Lançamento - O médico dermatologista Hugo 
Alexandre Lima e a jornalista Thaís Freitas foram 
conferir o lançamento dos novos tabletes da 
Samsung, que já estão disponíveis nas lojas Fujioka.

Drag Race Brasil - Grag Queen brilhou no 
lançamento oficial de Drag Race Brasil, versão nacional 
da maior franquia de reality shows do mundo! Em sua 
estreia como apresentadora, a multiartista reuniu as 
competidoras do programa em coletiva de imprensa, 
na última terça-feira (29), em São Paulo, e comentou a 
expectativa para a exibição do primeiro episódio, que 
aconteceu ontem (30).
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economia

Lula afirma que juros ainda estão 
altos: “Vamos continuar brigando”

o presidente Luiz 
Inácio Lula da Sil-
va voltou a criticar, 

nesta sexta-feira (1º), os 
juros praticados no país e o 
presidente do Banco Cen-
tral (BC), Roberto Campos 
Neto. Durante cerimônia co-
memorativa de programas 
de microcrédito produtivo 
e orientado do Banco do 
Nordeste (BNB), em Forta-
leza, ele avaliou que a taxa 
de juros segue alta. “Vamos 
continuar brigando.”

“É por isso que nós va-
mos continuar fazendo 
crédito e vamos fazer cada 
vez mais. Não pense que 
acho que o juro está bai-
xo. O juro ainda está alto 
porque 2,16 ao mês é mui-
ta coisa, dá quase 30% ao 
ano, porque é juro sobre 
juro. Acho que vamos bai-
xar ainda. Obviamente que 
nós também não quere-
mos quebrar o banco, porque 
o banco tem que dar o lucro. 
Se quebrar, vai ser muito pior 
pra nós – além de ficarmos 
devendo, não temos o banco 
para emprestar.”  

“A Caixa Econômica Fe-
deral, o Banco do Brasil, 
o Basa, o BNB e o BNDES 

só têm sentido existir se 
for para fazer as coisas 
diferentes do que fazem 
os bancos privados. Se for 
para fazer igual, não pre-
cisa existir”, disse. “Temos 
que ter dinheiro para in-
vestir e dinheiro para ser 
investido a juros baratos. 
Por isso é que o cidadão 
do Banco Central precisa 
saber que ele é presi-
dente do Banco Central 
do Brasil e não do Banco 
Central de um país que 
não seja o Brasil e que 
precisa baixar os juros.”

Durante o evento, Lula 
lembrou que Campos Neto 
foi indicado ao cargo ainda 
no governo de Jair Bolso-
naro e que o Banco Central 
atua de forma autônoma. 
“Não há mais interferência 
da Presidência da Repú-
blica, que podia chamar 
o presidente do Banco 
Central e conversar. Esse 
cidadão, se ele conversa 
com alguém, não é comi-
go. Ele deve conversar com 
quem o indicou. E quem 
o indicou não fez coisas 
boas nesse país. A socieda-
de brasileira vai descobrir 
com o tempo”, concluiu.

Juros médios
Os juros médios dos 

bancos vêm caindo nos 
últimos meses, segundo 
dados do BC. Consideran-
do o conjunto dos recursos 
livres e direcionados para 
pessoas físicas, o pico dos 
juros aconteceu em maio: 
38,2% ao ano. Para empre-
sa, o pico foi em janeiro: 
juros a 22,2%. Desde en-
tão, há redução nas taxas 
mês a mês, com flutuações, 
e desaceleração no cresci-
mento em 12 meses.

No crédito livre, os ban-
cos têm autonomia para 
emprestar o dinheiro cap-

tado no mercado e definir 
as taxas de juros cobradas 
dos clientes. Já o crédito 
direcionado – com regras 
definidas pelo governo – 
é destinado basicamente 
aos setores habitacional, 
rural, de infraestrutura e 
ao microcrédito.

O comportamen-
to dos juros bancários 
médios ocorre em um 
momento em que a ex-
pectativa do mercado 
financeiro é de queda 
da taxa básica de juros 
da economia, a Selic, 
atualmente em 13,25% 
ao ano. Definida pelo Co-

mitê de Política Monetá-
ria (Copom) do BC, a Selic 
é o principal instrumento 
usado pela autoridade 
monetária para alcançar 
a meta de inflação.

Diante da forte que-
da da inflação, o Copom 
iniciou, no mês passado, 
um ciclo de redução da 
Selic. A última vez em 
que o BC tinha diminuído 
a Selic foi em agosto de 
2020, quando a taxa caiu 
de 2,25% para 2% ao ano, 
em meio à contração eco-
nômica gerada pela pan-
demia de covid-19.

Depois disso, o Copom 

elevou a Selic por 12 vezes 
consecutivas, num ciclo 
que começou em março 
de 2021, em meio à alta 
dos preços de alimentos, 
de energia e de combus-
tíveis, e, a partir de agosto 
do ano passado, manteve 
a taxa em 13,75% ao ano 
por sete vezes seguidas.

Até o fim do ano, a pre-
visão dos analistas é que 
a Selic caia para 11,75%. 
Com isso, a taxa de capta-
ção dos bancos (o quanto 
é pago pelo crédito) vem 
recuando. Desde abril, ela 
está em queda e ficou em 
11,3% em julho.

em evento em Fortaleza, Lula 
criticou presidente do banco Central
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